

UN POCO MÁS DE MÍ

Espera ¿ME CONOCES? SI TU RESPUESTA FUE NO, CONTINÚA LEYENDO.

¡Hola! mi nombre es Raquel Cortes Velásquez ,tengo 10 años ,casi 11, estudio en el Colombo Francés ,y estoy en quinto. Vivo en la Estrella en plaza 2, vivo con mi mamá Susana y mi papá Julián.

En mi tiempo libre me gusta ver tv, montar en bicicleta, salir con mis papás, comer y dormir. Mi comida favorita es la carne en polvo con arroz, mi color favorito es el morado, me gusta mucho bailar, escuchar música en especial reggaeton, me gusta mucho viajar en avión.

Nací en el hospital Manuel Uribe Ángel el 21 de octubre del 2012 a las 8:30 am. Cuando nací me decían la hija de Shakira, porque cuando nací habían más de 50 personas afuera, mis tíos , mis tías, primas ,primos y mucha gente que ni conocía.

Mis amigos son: son Valentina Roma, Samantha Valencia, Samantha Giraldo, Julieta Correa, Camila Castro , Juan Jose Urrea, Emanuel Castaño, Rafael Arias , Maria Paulina y muuuuuchos más en el transcurso de mi vida .

Mis viajes han sido a: Cartagena, Santa Marta, Arboletes, Santa Fe de Antioquia, San Rafael, Mexico y probablemente muchos lugares que no me acuerdo.

A los 15 meses aprendí a caminar, mi primera palabra la dije a los 5 meses y fue papá.

Las personas más importantes para mí son: mis papás, mis primos, mis tias,en general toda mi familia.

Desde los 2 años hago parte de la cofradía de las santas mujeres de Jerusalén en la Estrella, una cofradía que hace partes de un tío de mi mamá. Todos, bueno, casi todos cargamos en Semana Santa, es una tradición que va de generación en generación.

A los 3 años, mi abuelo en navidad me regaló mi primera bicicleta y en la pandemia me dedique a aprender a montar sin rueditas.

El 12 de febrero de 2023 nos dieron una noticia inesperada. Mi prima mayor está en embarazo, cuando nos contó no sabíamos como reaccionar si llorar, reir, entrar en pánico casi nos morimos de la felicidad de tener un nuevo bebé en la familia porque cuando tuvimos el ultimo bebé fue hace 8 años o sea hace mucho. Mi prima Luciana fue la que más lloro ya que el novio de mi prima es como el papá que nunca tuvo, entonces se puso muy contenta, y repitió mucho esta frase “voy a tener un hermanito” y hasta ahora no ha dejado de hablar de su futuro hermanito.

En la actualidad no tengo mascota, pero he tenido varios peces en mis 10 años de vida

fin.



